

Le bilan s'élève au Népal suite à un nouveau tremblement de terre



Katmandou, 13 mai (RHC-Telesur)- Au Népal, le séisme de magnitude 7,4 qui a de nouveau secoué le pays ce mardi a fait près de 70 morts et environ 2000 blessés. 32 districts du pays ont été touchés.

Le ministère de l'Intérieur a précisé que le bilan total du séisme du 25 avril et du tremblement de terre de mardi s'élève à 8 150 morts et 17 800 blessés.

Plus de 200 répliques d'une magnitude allant jusqu'à 6 sur l'échelle de Richter ont été enregistrées. Le séisme du 25 avril a été le plus important depuis 80 ans ; il a coûté la vie à 17 personnes dans le nord de l'Inde, où 40 blessés ont été signalés.

Les vols commerciaux au départ et en provenance de Katmandou ont été interrompus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/55824-le-bilan-seleve-au-nepal-suite-a-un-nouveau-tremblement-de-terre>



Radio Habana Cuba